

Le président Raul Castro prend congé de son homologue vénézuélien Nicolas Maduro



La Havane, 7 juin, (RHC/Granma).- Le Chef de l'État cubain, Raul Castro, a pris congé hier soir à l'aéroport international José Martí de La Havane, de son homologue vénézuélien, Nicolas Maduro.

Le président vénézuélien était venu dans notre pays participer samedi à la réunion au plus haut niveau du 7e Sommet de l'Association des États de la Caraïbe.

Devant les Chefs d'État et de gouvernement présents au Sommet de l'AEC, ici à La Havane, le président Raul Castro a confirmé l'appui de Cuba à la Révolution bolivarienne, au président Nicolas Maduro et à l'Union Civique Militaire du peuple vénézuélien.

Peu avant le départ du président Maduro, les deux Chefs d'État ont eu une rencontre fraternelle.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/96017-le-president-raul-castro-prend-conge-de-son-homologue-venezuelien-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba